



Aumenta el número de lanzamientos practicados durante el segundo trimestre de 2018

La Sección de estadística del CGPJ ha publicado su informe “Efectos de la crisis económica en los órganos judiciales” donde expone los últimos datos sobre ejecuciones hipotecarias y lanzamientos durante el segundo trimestre de 2018

Según el informe publicado por el Consejo General del Poder Judicial, “Efectos de la crisis económica en los órganos judiciales”, el total de lanzamientos practicados durante el segundo trimestre de 2018 ha sido de 17.152. Esto ha supuesto un aumento del 1,7% en comparación al mismo periodo de 2017.

Desglosando la cifra, 10.491 lanzamientos (61,2%) se produjeron por impago de alquiler mientras que las ejecuciones hipotecarias fueron 5.672 (33,1%) y los restantes 989 (5,7%) se deben a otras causas.

En cuanto a territorios, la Cataluña ha sido la Comunidad Autónoma que más lanzamientos ha practicado, una cifra de 4.170 (24,3% del total nacional). Las que le siguen son Andalucía (con 2.718), Comunidad Valenciana (con 2.245) y Madrid (con 1.878). Por el contrar

...